

# **Kapan Virus Corona Berakhir, Berikut Penjelasan Langsung Nabi Muhammad**

written by Dr. (c) Khalilullah, S.Ag., M.Ag.

BANGKITKAN SEMANGAT NASIONALISME



**DONASI  
KEGIATAN  
MELAWAN  
RADIKALISME  
DAN PENGUATAN  
PILAR  
KEBANGSAAN**

---

<https://www.harakatuna.com/>

<https://www.satunusa.id/>

**Gotong Royong Untuk Indonesia**

SAVE OUR NATION

[Wabah Virus Corona](#) telah meresahkan miliaran orang di penjuru dunia, tak terkecuali di Indonesia. Orang bertanya-tanya kapan Wabah Virus Corona ini

berakhir? Ustaz Rizki Dulqarnain menjawab kegelisahan ini dengan mengutip hadis Rasulullah Saw. yang disebutkan dalam karya [al-Imam Ahmad Ibn Hanbal](#). Rasul Saw. bersabda:

إِذَا طَلَعَ النَّجْمُ ذَا صَبَاحٍ رُفِعَتِ الْعَاهَةُ

Hadis ini diterjemahkan, kurang lebih begini: *Apabila suatu saat nanti muncul bintang pada pagi hari, maka diangkatlah segala macam wabah.*

Ustaz Rizki memahami wabah ini termasuk virus yang menular dan melumat korban secara massal. Tentu, wabah pada konteks sekarang adalah Virus Corona atau Covid-19. Wabah ini, seperti tersebut dalam hadis Nabi Saw., akan terangkat, hilang, dan pergi dari kehidupan manusia ketika bintang itu muncul di pagi hari.

Para ulama, termasuk pakar hadis Syekh Ahmad Ibn Abdurrahman al-Banna as-Sa'ati mengomentari hadis tersebut dalam kitab *al-Fathu ar-Rabbani li Tartib Musnad al-Imam Ahmad Ibn Hanbal asy-Syaibany*, "Kapan-kapan muncul suatu bintang, maka akan hilang wabah dari dunia ini. Ulama memahami bintang di sini adalah bintang Tsurayya. Disebutkan oleh al-Imam Ibnu Mulaqqin Bintang Tsurayya ini akan muncul pada permulaan bulan Mei."

Ustaz Rizki menanamkan sikap optimis. Katanya, sekarang ini sudah memasuki bulan April. Mudah-mudahan bulan Mei nanti orang yang pengen pulang kampung alias "pulkam", bahkan orang yang punya urusan, kembali beraktivitas seperti semula.

Syekh Ahmad as-Sa'ati menambahkan dalam karyanya mengenai uraian hadis tersebut, "Kalau bintang Tsurayya muncul, maka akan diangkat segala wabah itu secara total." Ustaz Rizki menyederhanakan, "Wabah yang mengerikan itu akan hilang dari dunia ini. Mudah-mudahan prediksi Rasulullah Saw. yang berdasarkan wahyu, informasi yang murni dari Tuhan, benar-benar membawa kegirangan dalam diri kita, kegembiraan buat kita semua, sehingga kita melakukan aktivitas secara normal."

Bahkan, Syekh Ahmad as-Sa'ati mengatakan, bahwa wabah itu maksimal, paling lama menimpa suatu negeri tidak lebih dari lima puluh hari. Al-Imam Ibnu Hajar al-Asqalani dan al-Imam Badruddin al-Aini dalam *Syarh Shahih Bukhary* mengatakan, wabah ini akan terangkat ketika masuk musim panas.

Semoga tulisan ini dapat memotivasi kita semua tetap bersikap optimis menghadapi musibah Virus Corona ini. Semua yang disampaikan oleh Nabi Muhammad Saw. dalam hadisnya pasti benar. Karena, beliau berbicara berdasarkan wahyu, bukan nafsu. Lebih dari itu, pakar hadis yang memberikan komentar adalah orang yang dekat dengan Allah. Semua perbuatannya akan selalu mendapat bimbingan-Nya. Teruslah berdoa dan berikhtiar.[] *Shallallah ala Muhammad.*

***\*Tulisan ini hampir secara keseluruhan dinarasikan dari argumentasi Ustaz Rizki Zulqarnain yang disampaikan di media sosial***

**Kunjungi [laman kami](https://satunusa.id/) untuk berbagi kegiatan melawan radikalisme dan penguatan pilar kebangsaan**

 <https://satunusa.id/>